
INTERVENÇÃO DE RICARDO MIGUEL NA APRESENTAÇÃO DA 
CANDIDATURA DA CDU À ASSEMBLEIA MUNICIPAL DO CADAVAL

Amigos e Camaradas

Penso  que  não  poderíamos  ter  escolhido  melhor  data  para  apresentar  as  nossas

candidaturas.  Por  isso,  hoje,  aquando  da  apresentação  da  candidatura  da  CDU  à

Assembleia Municipal  afirmo que pretendo contribuir  para afirmar os valores de Abril

neste órgão nascido do Poder Local Democrático, valores esses que o rolo compressor da

maioria absoluta do PSD neste órgão apagou neste mandato. Participação e Democracia,

conquistas de Abril, foram atiradas para o lixo pela castradora maioria PSD.

Após um mandato de valioso trabalho nas Comissões,  inúmeras iniciativas partilhadas,

visita às freguesias e muito mais que se fez no mandato 2005/2009, neste mandato que

agora finda imperou a lei da rolha e a força bloqueadora da maioria de votos PSD, muitas

vezes silenciosa mas sempre acrítica na hora de votar e levantar o braço.  As Comissões

deixaram de existir e chegou-se ao cúmulo de se aprovar a única Comissão proposta com 3

elementos do PSD e 2 do PS, impedindo a participação da CDU. Tudo o mais que se fazia…

deixou-se  de  fazer.  Porquê?  Porque  o  PSD  alcançou  a  maioria  absoluta  de  votos  e

desprezou os contributos da oposição, mesmo quando as propostas eram melhores que a

sua.  Ainda  recentemente,  estando  em  causa  a  indicação  de  um  representante  para

acompanhar a revisão do PDM, entre um Professor Catedrático com conhecimentos na

área ou um Presidente de Junta do PSD, adivinhem lá quem foi escolhido? A partidaridate

mais uma vez prejudicou o Cadaval.

Apresentando-me como 1º candidato da lista da CDU, renovada e rejuvenescida, onde os

jovens e os independentes vão ter lugar de destaque, candidato-me ao lugar de Presidente

da Assembleia, assumindo desde já essa vontade e disponibilidade que apresentarei na 1ª

reunião deste órgão, onde se elegerá o Presidente da Assembleia.

Desde já assumimos este como um objectivo eleitoral, para o qual necessitamos de contar

com mais eleitos da CDU neste órgão. Eleitos assíduos, empenhados e conhecedores da

realidade de todo o Concelho.

Um grupo da CDU aprovar  o  que for  positivo  para  o  Concelho mas  para  votar  contra

sempre que se justificar, honrando o trabalho dos anteriores e atuais eleitos CDU.

Não  nos  apresentamos  pedindo  um  cheque  em  branco  mas  assumindo  claros

compromissos desta candidatura da CDU que tenho a honra de encabeçar.



Uma  candidatura  da  CDU  para  exigir  comissões  de  trabalho  onde  se  discutam  e

apresentem propostas para as áreas mais relevantes da actividade municipal, ao invés do

marasmo e apatia.

Uma candidatura da CDU para valorizar a participação da população, indo ao seu encontro

e ouvindo e valorizando a sua opinião. 

Uma candidatura da CDU para exigir que os pontos em discussão venham acompanhados

de  toda  a  documentação  exigida  para  uma  tomada  de  decisão  consciente  e  de  forma

atempada, o que raramente aconteceu. 

Uma candidatura da CDU para dinamizar a participação de agentes económicos e sociais

na definição de políticas de desenvolvimento para o nosso concelho.

Uma  candidatura  da  CDU  que  seja  solidária  com  os  munícipes  neste  momento  de

dificuldades económicas, que não ignore a difícil situação social e económica das famílias

cadavalenses.

Uma candidatura da CDU que se compromete com a fiscalização do próximo Executivo

Municipal uma das suas maiores funções.

Caros amigos, 

Voltar a Assembleia Municipal, onde estive entre 2005 e 2009 , granjeando o respeito de

todos e onde tive o responsabilidade de ser porta voz da CDU é um desafio que me motiva

pelos vivos debates que lá viveremos, pela crítica e denúncia que faremos  mas também

por saber que muitos munícipes irão procurar –me para lá, na Assembleia, bater-me pela

resolução dos seus problemas como aconteceu nesse mandato onde fiz inúmeras visitas e

apresentei inúmeros requerimentos.

Esta maioria PSD colocou o Concelho num Outono cinzento e envergonhado que mantem o

choro copioso de águas que nos lavam os olhos secos de desilusão pela estagnação que

paira entre Montejunto e Todo o Mundo nestes vales  e encostas, mas este sol e as águas de

abril abrem-nos um mar de possibilidades se ouvirmos e aprendermos com quem nelas

sabe navegar.  Só há bonança após a tempestade que foi  esta governação PSD Aristides

Sécio com o reforço dos votos e dos eleitos da CDU na Assembleia Municipal levando a bom

porto o barco do desenvolvimento do concelho do Cadaval. O Cadaval precisa. A população

do Concelho merece. 

Vamos a isto!!
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